



## Vendredi 1<sup>er</sup> décembre « À chacun ses rêves »

Rêves de Dieu, songes de Jacob, de Joseph et autres personnages bibliques... mais quels sont les rêves des hommes et femmes de notre temps ? Témoignages à découvrir de semaine en semaine, aujourd'hui, des jeunes du canton de Vaud nous font part de leurs rêves...



Ces témoignages sont extraits de « A toi la parole, 48 jeunes du canton de Vaud se racontent. Extraits choisis » récoltés et édités par la Pastorale d'Animation Jeunesse de l'Eglise catholique dans le canton de Vaud, en 2013. Ouvrage décrit et téléchargeable sur leur site : <http://www.pasaj.ch/a-toi-la-parole/>

### A) Découverte

Et demain?

**Tes rêves d'enfant ?  
Tes rêves aujourd'hui ?  
À quoi as-tu renoncé ?**

**Je me suis contentée de très peu. Mes deux rêves d'enfant étaient de voyager en avion et d'avoir un chien. Les deux se sont réalisés, du coup j'étais une petite fille comblée. Devenir logopédiste, maintenant c'est mon rêve.**

Mélia, 16 ans

J'ai voulu être chanteuse, puis maîtresse d'école. Et par la suite, j'ai voulu être médecin et je rêvais de partir en Afrique avec le CICR. Je rêvais aussi à un mariage avec un homme beau, drôle, riche et intelligent (hum...). Aujourd'hui, mon rêve est de devenir qui je suis vraiment, trouver la place que Dieu m'a donnée. Et si un jour, je fonde une famille, réussir à leur offrir cet amour inconditionnel, construire une famille unie, une famille où chacun est unique et aimé pour ce qu'il est, une famille où l'on apprécie chaque petit instant de bonheur.

Marie, 26 ans

**J'ai renoncé au volley. Maintenant, avec la médecine, je me suis dit: «C'est ton rêve! Fais les sacrifices qu'il faut faire.» Alors j'ai renoncé à plein de choses. Parce que je me suis fixé un but et je sais que des sacrifices sont nécessaires.**

Gabrielle, 18 ans

**Enfant, je rêvais de devenir vétérinaire. Maintenant je rêve de pouvoir changer le monde à mon niveau, m'engager dans des associations et vivre les évangiles jour après jour.**

Claude-Aline, 19 ans

Je voulais devenir footballeur professionnel. Une fois on m'a dit: «Fais de ta vie un rêve. Fais de ce rêve une réalité», de Saint-Exupéry. Je pense que la vie est un rêve, et qu'elle est courte, donc faut pas se réveiller un jour en disant: «Merde, j'ai tout raté. J'ai pas fait ci, j'ai pas fait ça.»

Séb, 24 ans

**J'ai renoncé à être parfaite. Ça m'angoissait de ne pas réussir. Maintenant ça ne me pose plus, enfin presque plus de problèmes.**

Clara, 18 ans

Mes rêves maintenant: j'aimerais vraiment avoir une situation stable, enfin pouvoir dire à ma mère qu'elle ne stresse pas pour moi ou pour mon frère. J'aimerais que mon frère aussi ait une situation stable. Et c'est vrai que j'aimerais bien que ma mère soit fière de nous. Puis, j'aimerais bien que les gens soient fiers et puis être fier moi-même de moi.

Timo, 21 ans

Sincèrement, je n'ai pas l'impression d'avoir renoncé à tant de choses que ça. A part peut-être à des moments que j'ai pas vécus parce que j'avais une recherche perpétuelle d'être l'enfant parfaite et ça m'a fait passer à côté de plein d'occasions que j'aurais dû vivre quand j'étais plus jeune.

Prisca, 22 ans

## B) Et toi, quels sont tes rêves ?



Pour aller plus loin, voici trois propositions à choisir selon ta convenance. Tu peux la ou les méditer dans ton cœur, les illustrer par un dessin ou une photo, les écrire dans ton carnet personnel et pourquoi pas, si tu as envie, les partager avec les Internauts sur notre site soit sous la rubrique « commentaires » de la page du jour, soit en envoyant un fichier sous « contact ».

-  Reprendre les trois questions du témoignage « Quels sont tes rêves d'enfant ? Tes rêves aujourd'hui ? A quoi as-tu renoncé ? »
-  « Dialoguer » avec Mélia, Marie, Séb et les autres en relisant leurs témoignages. Est-ce que tu te reconnais dans l'un d'eux ? Qu'aurais-tu envie de leur dire ?
-  Entrer dans le temps de l'Avent en réfléchissant à ce que signifie pour toi, le *rêve de Dieu* puis découvrir au fil des jours les versets, commentaires et prières de cette édition pour nourrir ta réflexion.

